

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

1) Simpulan Umum

Penelitian ini menyimpulkan bahwa kontribusi ketersediaan koleksi terhadap kebutuhan informasi mahasiswa Program Studi Perpustakaan dan Informasi memiliki kontribusi yang *tinggi* dan signifikan. Hal ini berarti penyediaan koleksi yang dilakukan oleh perpustakaan UPI memiliki kontribusi yang baik dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa.

Penelitian ini juga menyimpulkan bahwa Perpustakaan UPI telah menyediakan koleksi yang sesuai dengan kebutuhan informasi mahasiswa yaitu koleksi yang berkaitan dengan tugas mata kuliah, perkembangan ilmu pengetahuan, dan koleksi yang sesuai dengan kurikulum pembelajaran. Dengan menyediakan koleksi yang sesuai dengan apa yang dibutuhkan oleh pemustaka, maka perpustakaan akan banyak dimanfaatkan oleh pemustaka sebagai pusat informasi bagi kebutuhan informasi yang sedang dibutuhkannya.

2) Simpulan Khusus

Adapun kesimpulan khusus dalam penelitian ini akan dijelaskan sebagai berikut:

- a) Relevansi koleksi yang tersedia di perpustakaan dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa Program Studi Perpustakaan dan Informasi memiliki kontribusi yang tinggi dan signifikan. Hal ini menunjukkan bahwa adanya kesesuaian koleksi dengan kebutuhan informasi yang dibutuhkan oleh pemustaka.

- b) Kelengkapan koleksi yang tersedia di perpustakaan dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa Program Studi Perpustakaan dan Informasi memiliki kontribusi yang tinggi dan signifikan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin lengkap koleksi yang tersedia di perpustakaan maka semakin banyak kebutuhan informasi pemustaka yang terpenuhi.
- c) Kemutakhiran koleksi yang tersedia di perpustakaan dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa Program Studi Perpustakaan dan Informasi memiliki kontribusi yang tinggi dan signifikan. Hal ini berarti perpustakaan UPI telah menyediakan koleksi yang berkaitan dengan bidang ilmu perpustakaan dan informasi sesuai dengan perkembangan ilmu pengetahuan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, maka peneliti dapat memberikan rekomendasi bahwa dalam menyediakan koleksi di perpustakaan hendaknya lebih relevan dengan program pendidikan yang ada di perguruan tinggi. Selain itu penyediaan koleksi hendaknya dapat lebih berorientasi lagi pada kebutuhan pemustaka, agar pemanfaatan sumber informasi yang tersedia lebih didayagunaka dengan maksimal oleh pemustaka. Adanya penambahan jumlah judul dan eksemplar dari masing-masing koleksi yang berkaitan dengan mata kuliah, agar kebutuhan pemustaka dapat terpenuhi dan melakukan survey untuk mengetahui kebutuhan informasi pemustaka.

Adapun untuk peneliti selanjutnya Sebaiknya dalam melakukan penelitian topik yang dibahas harus lebih bervariasi, agar wawasan pengetahuan mengenai ilmu perpustakaan dapat berkembang sesuai perkembangan ilmu pengetahuan khususnya bidang perpustakaan. Tidak hanya mengenai koleksi dan kebutuhan informasi. Namun, disarankan untuk

peneliti selanjutnya diharapkan dapat memilih topik yang lebih menarik dan bervariasi untuk dijadikan suatu penelitian.